## INFORME DE GESTION CORRESPONDIENTE AL PRIMER SEMESTRE DE 2013 FINALIZADO EL 30 DE JUNIO DE 2013

## **RESULTADOS:**

Ahorro Familiar, S.A ha obtenido en el primer semestre de 2013 unas pérdidas de 5.403 miles de euros.

Un análisis más detallado de los distintos epígrafes de nuestra cuenta de pérdidas y ganancias nos permite establecer las siguientes conclusiones:

El importe neto de la cifra de negocios en su apartado de ventas recoge los ingresos por arrendamiento que en el primer semestre 2013 se elevan a 10.305 miles de euros frente a 9.636 miles de euros del primer semestre de 2012 lo que representa un aumento de 6,94%. Este aumento está motivado principalmente por las regularizaciones al alza de las rentas.

En gastos de personal, incluimos las dietas de los consejeros por asistencia a los consejos de Administración, que durante el semestre de 2013 se elevan a 49 miles de euros frente a 97 miles de euros en igual periodo del año anterior. En primer semestre de 2013 se celebraron 2 consejos frente a 4 consejos del 2012 del mismo periodo.

En otros gastos de explotación en el primer semestre de 2013 se elevan a 4.157 miles de euros frente a 2.688 miles de euros en el mismo periodo del año 2012, que representa un aumento en los gastos de explotación del 5,48%.

Las dotaciones de amortizaciones de nuestro inmovilizado en el primer semestre del 2013 se eleva a 2.892 miles de euros frente a 2.721 miles de euros del mismo periodo del 2012 lo que representa un aumento de 6,28%, esto se debe al mayor valor de construcciones por activaciones.

Las pérdidas por deterioro del inmovilizado al cierre del primer semestre 2013 alcanza un importe de 6.110 miles de euros. Esto es debido a la pérdida de valor del inmueble situado en Ramírez del Prado por 2.181 miles de euros y del terreno situado en Polinya por 248 miles de euros, así como la pérdida de valor del inmueble ubicado en llot de Marinniers (Francia) por importe de 4.049 miles de euros.

El resultado de los ingresos y gastos financieros arroja en este primer semestre de 2013 la cifra de 2.669 miles de euros negativos frente a los 2.605 negativos en el primer semestre de 2012, es decir 64 miles de euros de aumento en este semestre de 2013. Los intereses financieros con entidades de créditos sufrieron disminuciones por la aplicación del Euribor 2013 y se incluyen en este semestre el gasto de intereses de 1.332 correspondiente al préstamo que posee la Sociedad con las empresas del grupo AXA FRANCE IARD y AXA ASSURANCE IARD MUTUELLE

Como consecuencia de todo lo anterior, la pérdida en el primer semestre de 2013 se cifra en 5.403 miles de euros frente a 14.832 miles de euros de pérdida en el mismo periodo del ejercicio anterior.